



**Dirección General
de Comunicación**

Paseo de la
Castellana, 278-280
28046 Madrid
España

Tls. 91 348 81 00
91 348 80 00
Fax 91 314 28 21
91 348 94 94
www.repsolypf.com

29 de diciembre 2005

Nº de páginas: 3

Seleccionados por Spencer Stuart, consultora internacional experta en Gobierno Corporativo

REPSOL YPF NOMBRA CONSEJEROS INDEPENDIENTES A PHILIPPE REICHSTUL Y PAULINA BEATO

- **Philippe Reichstul ha sido presidente de la petrolera brasileña Petrobras y es un gran experto internacional en energía.**
- **Paulina Beato cuenta con una amplia trayectoria en el sector de la energía y en organismos internacionales vinculados a Latinoamérica.**
- **Aprueba un dividendo a cuenta de 0,30 euros por acción, lo que supone un aumento del 20%**

El Consejo de Administración de Repsol YPF, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, acordó hoy la designación como consejeros independientes de los expertos energéticos Philippe Reichstul y Paulina Beato. Ambos ocuparán las vacantes producidas hace unos meses por la salida de los dos consejeros dominicales propuestos por el BBVA, ocasionada por la resolución de la Comisión Nacional de la Energía (CNE) referente a la presencia accionarial en empresas del mismo sector.

Estos nombramientos, que deberán ser ratificados por la Junta General de Accionistas de la compañía, son resultado de las propuestas formuladas por la consultora internacional Spencer Stuart quien, a petición del Consejo de Administración de Repsol YPF, ha realizado un proceso de búsqueda y selección de personalidades nacionales e internacionales expertas en el sector de la energía y en organismos de gran relevancia en Latinoamérica.

El criterio de búsqueda utilizado por la consultora ha sido el de encontrar candidatos con formación específica en materias adecuadas al cargo, tales como experiencia en economía internacional, especialmente en Latinoamérica, ingeniería, medio ambiente, consumo y energía. También se han tenido en cuenta otros parámetros como la deseable presencia de figuras internacionales de referencia para el sector en el órgano de administración de Repsol YPF.



Mayoría de independientes

Con anterioridad al proceso de selección, Spencer Stuart realizó un estudio comparativo entre el Consejo de Administración de Repsol YPF y el de otras compañías internacionales de relevancia en el sector petrolero y energético en general, así como aquellas otras situadas en los mejores puestos por su Gobierno Corporativo.

El Consejo de Administración de Repsol YPF queda formado, a partir de ahora, por 14 consejeros, dos de ellos ejecutivos; tres dominicales (propuestos por La Caixa y PEMEX) y una mayoría, nueve consejeros, de independientes.

Henri Philippe Reichstul

Brasileño, Graduado en Ciencias Económicas por la Universidad de Sao Paulo y postgraduado en el Hertford College de Oxford, el nuevo consejero independiente de Repsol YPF ha sido presidente de Petrobras, es un gran experto internacional en energía y ha ocupado diversos cargos de relevancia tanto en su país como en el ámbito internacional.

Ha desarrollado parte de su carrera en la Administración Pública brasileña, en la que inició su trayectoria en la Secretaría Financiera del Estado de Sao Paulo, para después ser nombrado de secretario de la Oficina de Presupuestos de las Empresas del Estado. Entre 1985 y 1988 desempeñó el cargo de Viceministro de Planificación de Brasil.

Vicepresidente Ejecutivo entre 1988 y 1999 del Banco Interamerican Express, el nuevo consejero de Repsol YPF tiene una biografía ligada de forma relevante al sector petrolero, ya que entre 1999 y 2001 fue Presidente de la petrolera estatal Petrobras. Durante el periodo de su presidencia, la compañía petrolera brasileña acometió un importante proceso de transformación y modernización.

Paulina Beato Blanco

Licenciada en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense, Master en Arts Economics y PhD Economics por la Universidad de Minnessota, la nueva consejera independiente de Repsol YPF es Técnico Comercial y Economista del Estado y Catedrática de Teoría Económica.

Durante su carrera profesional ha ocupado diversos cargos relacionados con el sector energético. A su paso por el INI, formó parte del Comité que entre 1983 y 1984 diseñó el Plan Nacional de la Energía. Ese último año fue nombrada Presidenta Ejecutiva de Red Eléctrica de España, cargo en el que permaneció hasta 1988. Ha sido además consejera de CAMPSA entre 1983 y 1987.



En el ámbito financiero internacional, la nueva consejera de Repsol YPF ha desarrollado su trabajo en la División de Supervisión Bancaria del Fondo Monetario Internacional (FMI), en Washington, entre 1994 y 1995, y además, ha ocupado puestos de responsabilidad en órganos de administración de importantes entidades financieras.

Paulina Beato ha desempeñado también relevantes tareas en organizaciones internacionales relacionadas con Latinoamérica, una región en la que Repsol YPF concentra más del 50 por 100 de sus activos. Desde 1995 y hasta 2005 ha formado parte del Departamento de Desarrollo Sostenible del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Washington y en la actualidad es consultora en el Área Económica de la Secretaría General Iberoamericana (SGI).

Pago de dividendo

Por otra parte, el Consejo de Administración aprobó también el pago de un dividendo a cuenta del ejercicio 2005 de 0,30 euros por acción.

Esta retribución, que supone un incremento del 20% respecto al dividendo a cuenta del ejercicio anterior, se hará efectiva para los accionistas el próximo 12 de enero de 2006.